

> [Toujours pas de visibilité financière après 3 ans de mandat...](#)

Pour la troisième année consécutive, lors de la préparation du budget, **nous n'avons pas pu obtenir d'information sur les prévisions financières de la commune pour les années 2023 à 2026**, bien que cela soit obligatoire.

La majorité nous a confirmé que **les décisions financières du mandat n'étaient pas encore prises, 3 ans après le début de ce mandat**. Nous pouvons comprendre que certains arbitrages ne soient pas encore réalisés et que le montant des investissements peut évoluer. Mais comment peut-on imaginer qu'aucune perspective financière n'existe ? Il n'est pas acceptable que la majorité ne donne aucun chiffre sur le coût de ses futurs projets.

Nous avons appris qu'**une augmentation des impôts locaux** était prévue en 2023. Nous considérons qu'une telle décision doit s'envisager au vu des projets et de leurs besoins de financement. Comment peut-on accepter une telle décision dans le brouillard, sans information sur les besoins de financement des prochaines années ?

Le projet politique de la majorité Chalonnaises 2040 a pour ambition de définir les projets d'aménagement pour les prochaines années. Il est bien sûr **important de se donner des orientations de développement pour la commune**. Nous avons déjà eu l'occasion néanmoins d'émettre des réserves sur le montant des études engagées (depuis le début du mandat **plus de 500 000€** et ce n'est pas terminé). Des études, des études sans projet clair... mais où cela peut-il mener si ce n'est à une hausse des impôts et des investissements qui ne sont pas faits comme la rénovation de l'école du Petit Prince qui était pourtant prête à démarrer, la rénovation du cinéma ou des travaux à la mairie qui prennent du retard...

Aujourd'hui, le refus systématique de la majorité d'informer sur le financement des investissements en réflexion, ne peut qu'**interroger sur la réalité de ses projets et inquiéter sur les moyens de les financer**. Il est nécessaire d'avoir une idée précise des investissements sur l'ensemble du mandat afin de pouvoir décider et planifier en connaissance de cause. Il est également important de maîtriser les dépenses pour ne pas fragiliser la situation financière de la commune de Chalonnaises. Rien n'est clair aujourd'hui !

Seule une réelle communication sur la stratégie financière pour les années à venir pourrait rassurer les Chalonnaises.

Maud Avannier, Stella Dupont, Fernando Goncalves, Véronique Onillon, Marc Schmitter, Anne Uzureau